

BAVARIA PowerCAFS-Hochleistungsfeuerlöschsystem Zubehör BAVARIA PowerCAFS-high-performance-firefighting-system equipment

Technische Daten Specifications	Trolley
Material material:	Aluminium, Stahl aluminium, steel
Oberfläche surface:	natur / pulverbeschichtet natural / powder coated
Räder wheels:	Vollgummi schwarz solid rubber black
Abmessung geschlossen dimension closed:	140x390x665 mm LxBxH lwxhx
Abmessungen offen dimension opened:	530x500x1.100 mm LxBxH lwxhx
Gewicht weight:	6,3 kg

Technische Daten Specifications	Universalhalter Adapter Plate
Material material:	Aluminium aluminium Edelstahl (Griffe) stainless steel (handle)
Oberfläche surface:	eloxiert natur, galvanisch verzinkt natural anodized, electro galvanized
Abmessung geschlossen dimension closed:	30x200x300 mm LxBxH lwxhx
Abmessungen offen dimension opened:	30x235x300 mm LxBxH lwxhx
Gewicht weight:	0,9 kg



Der praktische Trolley eignet sich hervorragend für den schnellen und einfachen Transport des BAVARIA PowerCAFS zum Einsatzort. Die robusten und verschleißarmen Räder sind mit Vollgummibereifung ausgestattet. Durch die Dreistern-Rad-anordnung sind auch Treppen leicht überwindbar. Die Höhenverstellung des Griffs ermöglicht, dass sich der Trolley ergonomisch gut bewegen lässt. Mit einem einfachen Handgriff lässt er sich zusammenklappen und platzsparend verstauen. Selbstverständlich ist der Trolley auch mit unserer bewährten Universalhalterung versehen und ermöglicht dadurch eine schnelle, einfache und feste Montage der BAVARIA PowerCAFS Z10 Geräte.

The practical trolley is ideal for quick and easy transport of the BAVARIA PowerCAFS to its place of operation. The robust and durable wheels are equipped with solid rubber tires. Thanks to the 3-star wheels, climbing stairs with the trolley is no problem. Only with one hand the trolley can be folded and stow away. Of course, the trolley is also equipped with our tried and tested universal bracket, which enables a quick, easy and secure installation of the BAVARIA PowerCAFS Z10 devices.

Abbildungen können abweichen. | Pictures can differ.

BAVARIA PowerCAFS-Hochleistungsfeuerlöschsystem Zubehör BAVARIA PowerCAFS-high-performance-firefighting-system equipment

Technische Daten | Specifications Rückentrage | Backpack

Material material:	Stoff meist V01 mostly material V01
Oberfläche surface:	Rückenplatte Aluminium backplate aluminium
Abmessung verpackt dimension packed:	230x420x560 mm LxBxH lwxhx
Abmessungen im Einsatz dimension in use:	individuell verstellbar individually adjustable
Gewicht weight:	1,4 kg



Technische Daten | Specifications Universalhalter | Adapter Plate

Material material:	Aluminium aluminium Edelstahl (Griffe) stainless steel (handle)
Oberfläche surface:	eloxiert natur, galvanisch verzinkt natural anodized, electro galvanized
Abmessung geschlossen dimension closed:	30x200x300 mm LxBxH lwxhx
Abmessungen offen dimension opened:	30x235x300 mm LxBxH lwxhx
Gewicht weight:	0,9 kg



Die Backpack-Version bietet maximale Beweglichkeit im Einsatz, dabei absolut festen und sicheren Tragekomfort durch flexible, aber dennoch stabile Hüftstützen. Die Trageplatte ist aus Aluminium, die gut gepolsterten Gurte aus hitzeresistenten Textil- und Polstermaterial. Mit der PowerCAFS-Universalplatte sitzt das BAVARIA PowerCAFS gesichert auf dem Backpack, kann aber im Ein-Hand-Betrieb schnell und einfach getauscht werden.

With its fixed, secured and still stable hip protection the backpack version offers full flexibility during the operation. The supporting plate is made of aluminium, the well padded belt from heat resistant textile and stuffing. With the BAVARIA PowerCAFS universal mounting plate the BAVARIA PowerCAFS is placed secured on the backpack, however it can be changed rapidly and easily in one-hand-usage.

Abbildungen können abweichen. | Pictures can differ.